

Durante la madrugada de hoy viernes el equipo de Seguridad Pública municipal fue alertado de que individuos habían entrado al Centro de Salud Familiar de La Calera, ubicado calle 33, y que estaban sustrayendo especies desde el interior del recinto.

Al llegar al lugar los individuos se percataron de la presencia del equipo de Seguridad e intentaron darse a la fuga por calle San Miguel iniciándose así una persecución.

Anuncio Patrocinado

Fue en la calle Almirante Grau donde finalmente lograron reducirlos y detenerlos para entregarlos posteriormente a carabineros.

Una vez en el sitio, el personal de Carabineros realizó el procedimiento de rigor y recibió a los dos detenidos, quienes fueron puestos a disposición por el delito de robo en lugar no habitado, junto con las especies recuperadas.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Durante la inspección, se recuperaron dos pantallas de computador y diversos medicamentos que presumiblemente ocuparías para su posterior venta.

y tú, ¿qué opinas?